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In Regione il ricordo di Don Benedetto Richeldi,
Giusto fra le Nazioni

Luca Govoni

I l  sacerdote,  insignito  del la  medagl ia  di  Giusto
per aver  salvato numerosi  ebrei ,  sarà r icordato
nel  corso del la  seconda edizione del  convegno
dedicato ai  Giust i  del l ’Emil ia-Romagna.  A fare
gl i  onori  di  casa la  presidente  del l ’Assemblea
legis lat iva  Emma Peti t t i  e  la  v icepresidente
Si lvia  Zamboni

Ricordo in Assemblea legis lat iva  di  Don
Benedetto Richeldi ,  insignito del la  medagl ia  di
Giusto  fra  le  Nazioni  per  aver  salvato  numerosi
ebrei  durante  i l  secondo confl i t to  mondiale ,  ed
esposiz ione del l ’onori f icenza custodita  dal
Comune di  Finale  Emil ia ,  in  provincia  di
Modena.

L’appuntamento è  per  giovedì  16 marzo,  a l le  ore
10.30,  nel la  sede di  v iale  Aldo Moro 50,  in  occasione del la  seconda giornata dei  “Giust i  in
Emil ia-Romagna.  I  non ebrei  che salvarono gl i  ebrei”  quando verranno ricordati  a l tr i
“Giust i”  dopo l ’analoga iniz iat iva  del  6  marzo scorso quando venne presentato “I  Giust i  in
Emil ia-Romagna”,  i l  volume curato da Vincenza Maugeri  e  Caterina Quareni .  A fare  gl i  onori
di  casa saranno la  Presidente  del l ’Assemblea legis lat iva  Emma Peti t t i  e  la  v icepresidente
Si lvia  Zamboni.

Don Benedetto Richeldi ,  parroco di  Finale  Emil ia ,  e  dal  1943 trasferito  a  Massa Finalese
quale  coadiutore  del  parroco don Cleto Bel le i ,  cost i tuì  una rete  di  a iuto con la
col laborazione di  a l tr i  c i t tadini  f inalesi  e  organizzò i l  salvataggio di  dieci  ebrei  stranieri  che
si  trovavano in  regime di  internamento l ibero a  Finale .  Inoltre ,  fornì  a iuto e  fece  espatr iare
gl i  ebrei  i ta l iani  Fel ice  e  Rodolfo  Bassani  di  Ferrara e  fece  nascondere,  evitandone arresto e
deportazione,  Roberto Leone Finzi  di  Ferrara,  già  medico di  Massa Finalese,  che l ì  era
ritornato per  nascondersi ,  e  del  conte Renzo Carrobio di  Carrobio,  f ig l io  del l ’Ambasciatore
del  re  d ’Ital ia ,  i l  conte  Vittorio  Sacerdoti ,  che aveva fatto  cambiare i l  suo nome in Carrobio
di  Carrobio.  Nel  1973 a  Don Richeldi  fu  conferita  la  Medagl ia  di  Giusto fra  le  Nazioni .

Nel  corso del  convegno in  Assemblea legis lat iva  sono previst i  anche i  salut i  di  Giovan
Batt ista  Pasini  s indaco di  Lama Mocogno in provincia  di  Modena,  Comune del  Giusto
Antonio Lorenzini ,  e  del  s indaco di  Borgotaro,  in  provincia  di  Parma,  Marco Moglia.  Oltre  al
racconto del la  storia  di  Don Richeldi  da parte  del l ’assessore al  Comune di  Finale  Emil ia
El isa  Caval l ini  e  del  Giusto Lorenzini  verrà  r icordata  anche la  storia  del la  famigl ia  Candini
di  San Giorgio di  Piano,  in provincia di  Bologna.

Foto Don Richeldi
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Finale Emilia, salvò numerosi ebrei: in Regione il
ricordo di Don Benedetto Richeldi, Giusto fra le
Nazioni

REDAZIONE

Ricordo in Assemblea legis lat iva  di  Don
Benedetto Richeldi ,  insignito del la  medagl ia  di
Giusto  fra  le  Nazioni  per  aver  salvato  numerosi
ebrei  durante  i l  secondo confl i t to  mondiale ,  ed
esposiz ione del l ’onori f icenza custodita  dal
Comune di  Finale  Emil ia ,  in  provincia  di
Modena.

L’appuntamento è  per  giovedì  16 marzo,  a l le  ore
10.30,  nel la  sede di  viale  Aldo Moro 50,  in
occasione del la  seconda giornata  dei  “Giust i  in
Emil ia-Romagna.  I  non ebrei  che salvarono gl i
ebrei”  quando verranno ricordati  a l tr i  “Giusti”
dopo l ’analoga iniziat iva del  6  marzo scorso
quando venne presentato “I  Giust i  in  Emil ia-
Romagna”,  i l  volume curato da Vincenza
Maugeri  e  Caterina Quareni .  A fare  gl i  onori  di

casa saranno la  Presidente  del l ’Assemblea legis lat iva  Emma Peti t t i  e  la  v icepresidente  Si lv ia
Zamboni.

Don Benedetto Richeldi ,  parroco di  Finale  Emil ia ,  e  dal  1943 trasferito  a  Massa Finalese
quale  coadiutore  del  parroco don Cleto Bel le i ,  cost i tuì  una rete  di  a iuto con la
col laborazione di  a l tr i  c i t tadini  f inalesi  e  organizzò i l  salvataggio di  dieci  ebrei  stranieri  che
si  trovavano in  regime di  internamento l ibero a  Finale .  Inoltre ,  fornì  a iuto e  fece  espatr iare
gl i  ebrei  i ta l iani  Fel ice  e  Rodolfo  Bassani  di  Ferrara e  fece  nascondere,  evitandone arresto e
deportazione,  Roberto Leone Finzi  di  Ferrara,  già  medico di  Massa Finalese,  che l ì  era
ritornato per  nascondersi ,  e  del  conte Renzo Carrobio di  Carrobio,  f ig l io  del l ’Ambasciatore
del  re  d ’Ital ia ,  i l  conte  Vittorio  Sacerdoti ,  che aveva fatto  cambiare i l  suo nome in Carrobio
di  Carrobio.  Nel  1973 a  Don Richeldi  fu  conferita  la  Medagl ia  di  Giusto fra  le  Nazioni .

Nel  corso del  convegno in  Assemblea legis lat iva  sono previst i  anche i  salut i  di  Giovan
Batt ista  Pasini  s indaco di  Lama Mocogno in provincia  di  Modena,  Comune del
Giusto Antonio Lorenzini ,  e  del  s indaco di  Borgotaro,  in  provincia  di  Parma,  Marco Moglia.
Oltre  al  racconto del la  storia  di  Don Richeldi  da parte  del l ’assessore al  Comune di  Finale
Emil ia  El isa  Caval l ini  e  del  Giusto Lorenzini  verrà  r icordata  anche la  storia  del la
famigl ia  Candini  di  San Giorgio di  Piano,  in provincia  di  Bologna.

da Redazione Sul  Panaro |  15  Mar 2023 |  In Primo Piano,  Mirandola,  Finale  Emil ia ,  San
Fel ice  sul  Panaro |
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E. ROMAGNA: SCONTRO IN ASSEMBLEA SU
CASE GREEN E MOTORI TERMICI (2) =

(Adnkronos) - "Perché chi sostiene queste proposte di tutela

dell'ambiente non ci spiega mai l'efficacia di queste misure? Siamo

tutti a favore di un mondo migliore, con minor impatto dell'uomo sulla

natura, però non c'è chiarezza sugli interventi scelti per raggiungere

questi obiettivi. Intervenire sul patrimonio residenziale immobiliare

è una pessima misura", spiega Stefano Bargi (Lega).

Per Silvia Zamboni (Europa Verde) "fare scelte come quelle proposte

dalle direttive europea è una svolta globale, ma è altrettanto globale

la crisi ambientale a cui stiamo assistendo: gli scienziati ci dicono

che abbiamo poco tempo per invertire le modalità di vita e di

produzione per evitare che la crisi climatica sia irreversibile. Anche

in Assemblea legislativa, sul sito Internet istituzionale, abbiamo

messo l'orologio climatico che ci ricorda come siano pochi gli anni,

circa sei, quelli che abbiamo ancora a disposizione". "Il centrodestra

ha idee confuse su questi temi: Bargi dice che non si deve toccare il

patrimonio immobiliare, ma poi dove governa il centrodestra le Regioni

hanno fatto la battaglia per acquisire i crediti legati ai bonus

edilizia salvo poi abolirli quando è andato al governo del Paese",

spiega Silvia Piccinini (Movimento 5 Stelle) che incalza: "Legato al

surriscaldamento globale c'è il problema della siccità: quando non

piove il centrodestra dice che bisogna sostenere gli agricoltori, ma

poi quando c'è da assumere scelte nette, si sfila. Non si capisce

quali siano le soluzioni caldeggiate dal centrodestra".

"Alzare le mani e dire 'è complicato e quindi non facciamo nulla' è il

modo per acuire i problemi: certo che è difficile intervenire sul

patrimonio immobiliare però bisogna cominciare a operare", spiega

Andrea Costa (Pd) che ribatte alle critiche della destra ricordando

come "riqualificare un palazzo non vuol dire svalutarne il valore,

anzi è vero il contrario: non riqualificare è svalutare un edificio e

tutte le ricerche di dicono che riqualificare un edificio vuol dire

fargli aumentare del 30% il valore e questo lo si è visto nella

ricostruzione post sisma 2012 in Emilia. Dobbiamo accompagnare gli

italiani nella riqualificazione degli edifici". "La transizione

ecologica si farà, solo con tempi diversi e modalità migliori di

quelle proposte: Fratelli d'Italia ha le idee chiare ed è coerente.

4CONSIGLIERI REGIONALI
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Ribadiamo che il patrimonio immobiliare è sacro e non si tocca",

taglia corto Marta Evangelisti (Fdi).

(Red/Adnkronos)

ISSN 2465 - 1222

15-MAR-23 13:26
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E.ROMAGNA: ASSEMBLEA LEGISLATIVA,
DIFENDERE SEDE RAI REGIONALE =

Bologna, 15 mar. (Labitalia) - Impedire il ridimensionamento della

sede Rai dell'Emilia-Romagna. Ascoltare dare risposta ai bisogni

esposti dai sindacati dei lavoratori. Disco verde dell'Assemblea

legislativa a una risoluzione bipartisan sottoscritta da Marcella

Zappaterra (Pd, prima firmataria), Marta Evangelisti (Fdi), Valentina

Castaldini (Fdi), Marco Mastacchi (Rete civica), Matteo Rancan (Lega)

e Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa). Gli stessi capigruppo che

nei giorni scorsi hanno incontrato i sindacati dei lavoratori Rai:

durante l'incontro sarebbe emerso il rischio di concentrazione di

risorse nelle "grandi sedi" a discapito di quelle come la sede

dell'Emilia-Romagna. "La sede Rai dell'Emilia-Romagna è molto

importante, è fonte di pluralismo e lo dimostra come dà spazio ai

lavori dell'Assemblea legislativa, bisogna impegnarsi per questo

servizio", spiega Zappaterra, mentre Mastacchi sollecita anche a

risolvere i problemi di cattiva ricezione dei canali Rai in

Emilia-Romagna.

Dal canto suo Amico invita a coinvolgere il Corecom e a tutelare una

sede Rai che fa attività giornalistica su tutto il territorio

dell'Emilia-Romagna come forma anche di tutela del pluralismo

informativo e invitando a evitare un depotenziamento della Rai

Emilia-Romagna. Piccinini ha ringraziato i sindacati per il lavoro

svolto a difesa del servizio pubblico e chiesto di valorizzare le

professionalità che ci sono. Netta Zamboni che, forte anche della sua

esperienza di collaborazione con Radio3, ha ricordato come non vada

depotenziato il servizio pubblico regionale. A sostegno della sede Rai

Emilia-Romagna anche Evangelisti che ha ricordato come negli ultimi

decenni ci sia stato un forte calo dei lavoratori impiegati in Rai

Emilia-Romagna criticando queste scelte e ricordando come invece vada

difeso questo servizio e anzi serva una risposta al fatto che in molte

parti dell'Emilia-Romagna il segnale Rai sia difficile da vedere.

Per la giunta è intervenuto l'assessore alla Cultura Mauro Felicori

per il quale la sede Rai in Emilia-Romagna fa parte della ricchezza

culturale del territorio regionale: "Non è possibile avere uno

sviluppo culturale senza partire dallo sviluppo del multimediale e in

questo campo la Rai svolge un ruolo fondamentale e deve svolgerlo

6CONSIGLIERI REGIONALI
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ancora di più: vogliamo competere sull'audiovisivo con Roma e Milano e

per questo serve l'impegno della Rai. Un tempo Rai indicava Bologna

come uno dei centri di produzione, ora fa altre scelte". Nello

specifico la risoluzione chiede di valorizzare la sede Rai

Emilia-Romagna anche come sede di realizzazione di programmi da usare

anche in altre Regioni, di monitorare le attività giornalistiche in

Emilia-Romagna, e di valutare il rispetto delle norme sugli appalti da

parte della Rai.

(Lab/Labitalia)

ISSN 2499 - 3166
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E.ROMAGNA: REGIONE, PIU' SMART
WORKING NELLA PA, APPROVATA
RISOLUZIONE MAGGIORANZA =

Bologna, 15 mar. (Adnkronos/Labitalia) - "Valorizzare e potenziare lo

strumento dello smart working nella pubblica amministrazione:

l'Assemblea legislativa dell'Emilia Romagna approva risoluzione

targata Silvia Zamboni di Europa verde (prima firmataria), Stefano

Caliandro e Antonio Mumolo del Partito democratico''. I due

consiglieri, sul tema, sollecitano anche ''un approfondimento

nell'ambito del patto per il lavoro e per il clima''.

''Puntare -sottolinea Zamboni- con maggior decisione, come accade in

quasi tutta Europa, sullo smart working nella pubblica

amministrazione, passando dalla logica del controllo gerarchico a

quella della responsabilità individuale tramite la definizione di

obiettivi prestazionali e la misurazione dei risultati. Il ricorso al

lavoro agile produce un aumento della produttività e contribuisce a

migliorare la conciliazione dei tempi di vita e lavoro (quindi

adeguato anche per contrastare le dimissioni volontarie dal lavoro, a

partire dalle donne con figli), è inoltre una pratica utile

nell'ottica della sostenibilità ambientale''.

Il dato di chi lavora da casa vede l'Italia fanalino di coda rispetto

ad altri paesi europei: dal 3,6 per cento del 2019 si è passati al

12,2 per cento del 2020, per scendere poi all'8,3 per cento nel 2021.

Mentre nello stesso periodo la media Ue è passata dal 5,4 per cento

del 2019 al 13,4 per cento nel 2021. Il calo maggiore nel 2021 si è

registrato nella pubblica amministrazione e nelle piccole medie

imprese. ''In Regione Emilia-Romagna, ente virtuoso, l'84,3 per cento

dei dipendenti può usufruire del lavoro agile'', rimarca poi Zamboni. (segue)

(Lab/Adnkronos)
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E.ROMAGNA: EUROPA VERDE, 'SI' A
COLLABORAZIONE TRA PREFETTURA E
CENTRO ACCOGLIENZA DI BOLOGNA' =

Bologna, 15 mar. (Labitalia) - Avviare una collaborazione con la

prefettura di Bologna sul tema dell'accoglienza, con particolare

attenzione al Centro di accoglienza straordinaria (Cas) di via Mattei.

E sollecitare le autorità competenti affinché assicurino condizioni di

vita e igienico-sanitarie dignitose all'interno del Cas di Bologna. Lo

chiede con un'interrogazione a risposta immediata Silvia Zamboni

(Europa Verde). "La tragedia di Cutro, sulle coste calabresi - ha

sottolineato la consigliera - ha riacceso il dibattito sugli sbarchi e

sulle politiche per l'accoglienza nel nostro paese. I Centri di

accoglienza straordinaria hanno lo scopo non solo di garantire una

momentanea accoglienza e servizi minimi, ma anche di fornire servizi

alla persona più completi, comprensivi di mediazione culturale,

assistenza sanitaria specifica, assistenza sociale e psicologica,

orientamento al lavoro".

"Nelle settimane scorse - ha ricordato - una ventina di migranti del

Cas di via Mattei ha ricevuto una lettera dalla prefettura di Bologna

che impone loro di lasciare la struttura perché hanno superato la

soglia di reddito di 5.900 euro annui, che è l'ammontare dell'assegno

sociale. Lo scorso 4 febbraio il Coordinamento migranti ha manifestato

davanti a Palazzo D'Accursio per chiedere più tempo per consentire ai

migranti espulsi dal Centro di trovare una soluzione alternativa e non

finire in strada, con il rischio di perdere la residenza e di

compromettere la richiesta di permesso di soggiorno".

Ha risposto l'assessore al Welfare Igor Taruffi: ''Su questo tema due

settimane fa abbiamo svolto un'informativa per dare conto della

situazione nella nostra regione. In relazione ai fatti emersi abbiamo

chiesto di rendicontare lo stato dell'arte per fare il quadro di

quella situazione. Con le prefetture abbiamo un rapporto continuativo

per la gestione dell'accoglienza. Per la parte che ci compete

collaboriamo e sollecitiamo chiarezza. Le politiche sull'accoglienza

non possono essere affidate all'emergenza. Occorre trovare soluzioni

strutturali alle quali concorrano tutte le istituzioni e il governo

cui spetta la competenza''. La consigliera si è detta soddisfatta:

''Trovo importante che la Regione in prima persona segua l'evoluzione

9CONSIGLIERI REGIONALI
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della situazione in via Mattei. Occorre garantire condizioni di vita

dignitose per questi migranti. Continueremo a monitorare''.

(Lab/Labitalia)
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E.ROMAGNA: 'SI'' A PROPOSTA PD,
POTENZIARE PRESIDI DI POLIZIA IN
LOCALITA' TURISTICHE IN ESTATE (2) =

(Labitalia) - Sulla stessa linea Massimiliano Pompignoli (Lega): "La

risoluzione era già stata presentata nel 2022 e allora non si era

spinto per portarla avanti. Riproporla ora è meramente strumentale.

Fra l'altro, già allora, la Lega aveva proposto un emendamento per

chiedere il potenziamento dei presidi estivi. Bisogna capire da dove

si è partiti coi tagli ai presidi e cioè nel 2014 con il governo

Renzi. La percezione di sicurezza dei cittadini è fondamentale, quindi

ben venga il potenziamento dei presidi di polizia nelle località

turistiche ma senza scomodare il governo per l'attività posta in

essere". Silvia Zamboni (Europa Verde) ha commentato: "La risoluzione

era stata presentata nel 2022 quando c'era il governo Draghi,

sostenuto sia dal Pd, sia dalla Lega. Nei luoghi di villeggiatura, ai

turisti va assicurata la migliore sicurezza possibile".

Massimo Bulbi (Pd) ha aggiunto: "Questo tema ce lo sollevano tutti gli

anni i territori e le forze di polizia, qualunque sia la forza di

governo in carica. Sulla sicurezza dobbiamo impegnarci tutti. Nelle

località turistiche la garanzia di sicurezza deve riguardare tutti".

Luca Cuoghi (Fdi) ha sottolineato: "Dobbiamo parlare di sicurezza con

azioni concrete e utili. Se ci riferiamo al periodo estivo parliamo di

organici di polizia già ridotti per motivi di ferie, città che vengono

lasciate vuote e in preda alla criminalità. A questo dovrebbero

pensarci i sindaci perché i primi cittadini possono chiedere tavoli

con prefetti e questori per valutare le esigenze dei territori e

trovare insieme soluzioni. Il modo giusto è lavorare attraverso gli

enti preposti. La strumentalizzazione politica non serve a nulla".

Per Nadia Rossi (Pd) "non è la Regione che si deve occupare di forze

dell'ordine ma può sollecitare il governo. In questi anni sono venute

meno unità e tempistiche per rafforzare le forze di polizia sui nostri

territori. Oggi parliamo di sicurezza nell'interesse generale. La

nostra Regione già da anni ha potenziato gli impianti di

videosorveglianza e ha promosso la riqualificazione delle aree più

degradate proprio nell'ottica di garantire sicurezza alle nostre

comunità".
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E.ROMAGNA: PD, GOVERNO RIPRISTINI IL
FONDO SOCIALE PER L'AFFITTO =

Bologna, 15 mar. (Labitalia) - Sollecitare il governo e il Parlamento

affinché venga ripristinata la dotazione finanziaria del fondo sociale

per l'affitto e del fondo per la morosità incolpevole. Disco verde

dell'Assemblea legislativa a una risoluzione a prima firma di Antonio

Mumolo (Pd) che chiede al governo di cambiare rotta sul tema fondo per

l'affitto. Nel presentare l'ordine del giorno Mumolo ha fortemente

criticato il governo Meloni per le scelte fatte sui temi sociali: "Ha

deciso di complicare la vita di tante persone, serve un cambio di

passo per -spiega Mumolo- ripristinare i fondi per l'affitto. Questo

governo sta facendo la lotta ai poveri".

Dal centrodestra, invece, Daniele Marchetti (Lega) e Marta Evangelisti

(Fdi) hanno difeso l'esecutivo nazionale. "Bonaccini e Schlein quando

era assessore in Regione non hanno fatto nulla per questo tema, ora

invece si vuole scaricare tutta la critica sul governo", ha spiegato

Marchetti, mentre Evangelisti ha ricordato come "questo governo ha

fatto molto per le fasce meno forti della società, ma di certo non

faremo interventi spot: stiamo affrontando i problemi seriamente".

A sostegno della proposta Mumolo, invece, Federico Alessandro Amico

(ER Coraggiosa) che ha invitato ad affrontare anche il tema caro

affitti per gli studenti universitari e criticato le scelte in materia

fiscale del governo dicendo che la flax tax per i liberi

professionisti varata dal governo viola il dettato costituzionale in

materia di progressività del fisco. Voto favorevole anche da Silvia

Zamboni (Europa Verde): "Il governo ha deciso di azzerare il fondo

affitto, il quadro è molto chiaro: questo fa stare sempre peggio le

famiglie, bisogna risolvere anche il tema dei migranti che non

riescono ad accedere a una casa". Per la giunta è intervenuto

l'assessore Igor Taruffi: "Il governo ha azzerato il fondo per

l'affitto, è una vergogna e tutte le forze politiche dovrebbero fare

insieme una battaglia per chiedere che vengano ristanziate queste

risorse. Dovremmo dire: cara Meloni invece che fare le battaglie a chi

fa i rave metti i soldi sulla sanità e le politiche per l'affitto".

Poi rivolto alla Lega: "Chi è al governo di questo Paese non può

chiedere a chi governa la Regione di ripianare i tagli del governo".
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No a risoluzione Lega su case green e motori termici

Luca Govoni

Respinta  la  r isoluzione del la  Lega contro le
dirett ive  del l ’Unione europea in  materia  di
obbl igo di  r iqual i f icazione edi l iz ia  e  di  nuove
modalità  di  trasporto

L’Assemblea legis lat iva  ha respinto la
r isoluzione del la  Lega contro le  recenti  dirett ive
del l ’Unione europea in  materia  di  “casa green” e
motori  non elettr ic i .

“Dobbiamo sostenere  i l  governo i ta l iano in  tutte
le  azioni  che porterà avanti  in  sede europea per
provare ad arginare questa  ennesima

‘eurofol l ia ’” ,  spiega Emil iano Occhi  (Lega)  per  i l  quale  “per  s istemare in  c lasse  ecologica
tutte  le  case  i ta l iane s i  dovrebbero af frontare  spese  insostenibi l i .  Per  questo  le  proposte
del l ’Ue le  chiamiamo eurofol l ie ,  perché,  ol tretutto,  depauperano i l  valore  degl i  immobil i .  La
proposta,  inoltre,  mette  a  r ischio 500mila  post i  di  lavoro nel  settore  automobil ist ico”.

“Gli  obbl ighi  legati  a l la  casa green non sono certo dietro al l ’angolo,  però dobbiamo
affrontare  queste  problematiche in  maniera  non strumentale  e  non in  modo improvvisato.
Noi  vogl iamo aiutare c i t tadini  e  imprese in questa  att ività” ,  spiega Marco Fabbri  (Pd)  per  i l
quale  le  norme europee puntano a  un obiett ivo  comune che è  quel lo  di  r idurre  le  emissioni
inquinanti .  Per  raggiungere questo r isultato  s i  chiede di  intervenire  sul  maggior  numero di
edif ic i  possibi l i .

Dal  canto suo Giancarlo  Tagl iaferr i  (Fdi)  ha sottol ineato come “ l ’obiett ivo di  questa
dirett iva è  colpire  la  piccola  proprietà  immobil iare  per  rendere sempre più i  c i t tadini  schiavi
di  gruppi  f inanziari :  questo è  un regalo agl i  speculatori  immobil iari .  La destra,
dal l ’Europarlamento a  questa  Regione,  è  coerentemente contraria  a  questa  forma di
patr imoniale  mascherata  e  chi  vota  a  favore di  questa  r isoluzione è  a  favore dei  c i t tadini ,
del l ’ imprese e  del l ’ I ta l ia” .

“Si  tratta  di  cambiamenti  molto complessi  da gest ire:  molt i  di  noi  condividono le  idee di
fondo di  queste  dirett ive,  ma s iamo consci  che c i  sono problemi concret i  nel  superare  i
veicol i  a  motore termico.  Questo stop r ischia  di  creare  s i tuazioni  serie  per  c i t tadini  e
imprese e  per  questo non s iamo così  convinti  che la  Regione debba aderire  in  maniera
acrit ica  a  queste  dirett ive” ,  spiega Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini)  che r icorda come “ci
asterremo sul la  r isoluzione,  perché,  pur  r i tenendo importanti  in  temi di  cui  s i  parla ,  serve
un approccio diverso”.

“I l  Pd sta  facendo una battagl ia  ambiental ista  sul la  pel le  di  tutt i  i  c i t tadini:  s iamo contrari  a
dirett ive  che vanno a  incidere  sul le  tasche e  sui  post i  di  lavoro degl i  i ta l iani” ,  spiega
Massimil iano Pompignol i  (Lega)  che r icorda come anche le  associazioni  dei  costruttori
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abbiano dubbi  nonostante  la  dirett iva  europea sul le  case  green vada nel la  direzione di  una
riqual i f icazione degl i  immobil i :  “L ’Ance -spiega i l  leghista-  dice  che è  impossibi le
r iqual i f icare  un tal  numero di  immobil i ,  nove mil ioni ,  in  così  poco tempo.  Spiace  che i l
Part i to  democratico non si  faccia  carico di  queste  preoccupazioni” .

“Non possiamo dire  ‘questa  cosa non s i  può fare ’  e  non far la:  così  non s i  migl iora  la  qual i tà
del la  vita  del  pianeta.  La destra vuole  che ci  sottraiamo a questo dibatt i to” ,  repl ica  Federico
Alessandro Amico (ER Coraggiosa)  per  i l  quale  “non si  può r inunciare  al la  r icerca e  scegl iere
un percorso che c i  porterà  inesorabi lmente a  essere  isolat i” .

“Perché chi  sost iene queste  proposte  di  tutela  del l ’ambiente  non ci  spiega mai  l ’e f f icacia  di
queste  misure?  Siamo tutt i  a  favore  di  un mondo migl iore,  con minor  impatto  del l ’uomo
sul la  natura,  però non c ’è  chiarezza sugl i  interventi  scelt i  per  raggiungere quest i  obiett iv i .
Intervenire  sul  patr imonio residenziale  immobil iare  è  una pessima misura”,  spiega Stefano
Bargi  (Lega).

Per  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  “ fare  scelte  come quel le  proposte  dal le  dirett ive  europea
è una svolta  g lobale ,  ma è  a l trettanto globale  la  cr is i  ambientale  a  cui  st iamo assistendo:  g l i
scienziat i  c i  dicono che abbiamo poco tempo per  invert ire  le  modali tà  di  v i ta  e  di  produzione
per  evitare  che la  cr is i  c l imatica  s ia  irreversibi le .  Anche in  Assemblea legis lat iva,  sul  s i to
Internet  ist i tuzionale ,  abbiamo messo l ’orologio  c l imatico che c i  r icorda come siano pochi
gl i  anni ,  c irca sei ,  quel l i  che abbiamo ancora a  disposizione”.

“I l  centrodestra  ha idee confuse su quest i  temi:  Bargi  dice  che non s i  deve toccare  i l
patr imonio immobil iare,  ma poi  dove governa i l  centrodestra  le  Regioni  hanno fatto  la
battagl ia  per  acquisire  i  credit i  legati  a i  bonus edi l iz ia  salvo poi  abol ir l i  quando è  andato al
governo del  Paese”,  spiega Si lv ia  Piccinini  (Movimento 5  Stel le)  che incalza:  “Legato al
surriscaldamento globale  c ’è  i l  problema del la  s iccità:  quando non piove i l  centrodestra  dice
che bisogna sostenere  gl i  agricoltori ,  ma poi  quando c ’è  da assumere scelte  nette ,  s i  s f i la .
Non si  capisce  qual i  s iano le  soluzioni  caldeggiate  dal  centrodestra”.

“Alzare  le  mani  e  dire  ‘è  complicato  e  quindi  non facciamo nul la ’  è  i l  modo per  acuire  i
problemi:  certo  che è  di f f ic i le  intervenire  sul  patr imonio immobil iare  però bisogna
cominciare a  operare”,  spiega Andrea Costa (Pd)  che r ibatte  punto a  punto al le  cr i t iche del la
destra  r icordando come “riqual i f icare  un palazzo non vuol  dire  svalutarne i l  valore,  anzi  è
vero i l  contrario:  non r iqual i f icare  è  svalutare  un edif ic io  e  tutte  le  r icerche di  dicono che
riqual i f icare  un edif ic io  vuol  dire  fargl i  aumentare  del  30% i l  valore  e  questo  lo  s i  è  v isto
nel la  r icostruzione post  s isma 2012 in  Emil ia .  Dobbiamo accompagnare gl i  i ta l iani  nel la
riqual i f icazione degl i  edif ic i” .

“La transiz ione ecologica  s i  farà,  solo  con tempi  diversi  e  modal i tà  migl iori  di  quel le
proposte:  Fratel l i  d ’Ital ia  ha le  idee chiare  ed è  coerente.  Ribadiamo che i l  patr imonio
immobil iare  è  sacro e  non si  tocca”,  tagl ia  corto Marta  Evangel ist i  (Fdi)

(Luca Molinari)
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Approvata proposta Europa verde-Pd: più smart
working nella pubblica amministrazione

Luca Molinari

Zamboni  (Europa Verde):  I l  r icorso al  lavoro
agi le  produce un aumento del la  produtt ivi tà  e
contribuisce  a  migl iorare  la  conci l iazione dei
tempi di  vita  e  lavoro.  Perplessità  dal la  Lega.
Cal iandro (Pd):  I  dir i t t i  dei  lavoratori  restano
central i

Valorizzare  e  potenziare  lo  strumento del lo
smart  working nel la  pubblica  amministrazione:
l ’Assemblea legis lat iva  approva r isoluzione
targata Si lvia  Zamboni  di  Europa verde (prima
firmataria) ,  Stefano Cal iandro e  Antonio Mumolo

del  Partito democratico”.

I  due consigl ier i ,  sul  tema,  sol leci tano anche “un approfondimento nel l ’ambito  del  patto  per
i l  lavoro e  per  i l  c l ima”.

“Puntare – sottol inea Zamboni  – con maggior  decis ione,  come accade in quasi  tutta  Europa,
sul lo  smart  working nel la  pubblica  amministrazione,  passando dal la  logica  del  control lo
gerarchico a  quel la  del la  responsabi l i tà  individuale  tramite  la  def inizione di  obiett ivi
prestazional i  e  la  misurazione dei  r isultat i .  I l  r icorso al  lavoro agi le  produce un aumento
del la  produtt ivi tà  e  contribuisce  a  migl iorare  la  conci l iazione dei  tempi  di  v i ta  e  lavoro
(quindi  adeguato anche per  contrastare  le  dimissioni  volontarie  dal  lavoro,  a  part ire  dal le
donne con f ig l i ) ,  è  inoltre  una prat ica  ut i le  nel l ’ott ica  del la  sostenibi l i tà  ambientale” .

I l  dato di  chi  lavora da casa vede l ’ I tal ia  fanal ino di  coda r ispetto ad altr i  paesi  europei:  dal
3,6 per  cento del  2019 si  è  passati  al  12,2 per  cento del  2020,  per  scendere poi  al l ’8,3 per
cento nel  2021.  Mentre  nel lo  stesso periodo la  media Ue è  passata  dal  5 ,4  per  cento del  2019
al  13,4 per  cento nel  2021.  I l  calo  maggiore nel  2021 s i  è  registrato nel la  pubblica
amministrazione e  nel le  piccole  medie  imprese.

“In Regione Emil ia-Romagna,  ente  virtuoso,  l ’84,3 per  cento dei  dipendenti  può usufruire
del  lavoro agi le” ,  r imarca poi  Zamboni.

Matteo Montevecchi  (Lega)  cr i t ico  sui  contenuti  del la  r isoluzione:  “Nel la  r isoluzione s i
celebra lo  smart  working,  in  modo acrit ico,  una vis ione distorta  che contest iamo”.  Nel la
realtà ,  aggiunge,  “servono l imit i  e  regole  precise ,  uno strumento che deve essere  ut i l izzato
sono in  casi  part icolari  (come,  ad esempio,  nel la  fase  del l ’emergenza sanitaria  col legata  al
covid) ,  con lo  smart  working s i  lavora di  più con lo  stesso st ipendio,  la  casa diventa i l  luogo
di  lavoro,  non c ’è  più una l inea di  demarcazione tra  tempi  di  v i ta  e  tempi  di  lavoro”.

Replica  al  leghista  da Stefano Cal iandro:  “I  dir i t t i  dei  lavoratori  restano central i ,  c ’è  la
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possibi l i tà  di  s legare la  prestazione lavorativa standardizzata dal la  modalità  di  svolgimento
del la  stessa  prestazione,  col legata  al l ’obiett ivo:  i l  l ivel lo  quantitat ivo s i  separa dal l ’aspetto
del la  qualità  lavorativa”.

Luca Sabatt ini  (Part i to  democratico)  descrive  le  caratterist iche del lo  smart  working:  “Lo
smart  working,  r ispetto al  processo produtt ivo,  guarda agl i  obiett ivi ,  che devono essere
misurabi l i ,  un strumento per  gest ire  i l  tempo in  modo autonomo,  r isponde a  bisogni
col legati  a l la  qual i tà  di  vi ta” .

Per  Federico Amico (Emil ia-Romagna Coraggiosa)  assieme al lo  smart  working sono
necessari  a l tr i  s trumenti :  “Servono altr i  mezzi  per  favorire  la  conci l iazione tra  vi ta  e  lavoro,
come ad esempio la  sett imana corta  a  parità  di  salario,  così  come i l  congedo parentale  tra
uomo e  donna”.  “La f lessibi l i tà  che garantisce  questo strumento – r imarca – contribuisce  al
r ipopolamento del le  aree  montane e  del le  aree  interne”.

(Crist ian Casal i )
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Via libera a proposta M5s-ER Coraggiosa: riconoscere
disabilità a donne con tumore al seno

Luca Govoni

Approvata una r isoluzione di  Piccinini  (M5s),
f irmata anche da Amico (ERCoraggiosa),
f inal izzata  a  garantire  un aiuto aggiuntivo al la
terapia medica

Più tutele  per  le  donne af fette  da  tumore a l  seno.
L’Assemblea ha approvato una r isoluzione di
Si lv ia  Picc inini  (Movimento 5  ste l le)  e  f i rmata
anche da Federico Alessandro Amico
(ERCoraggiosa)  f inal izzata  a  garantire  un aiuto
aggiuntivo al la  terapia  medica,  come i l
r iconoscimento del la  disabi l i tà .

“I l  cancro al  seno -ha r icordato Piccinini-  è  una del le  forme di  tumore più di f fuso e
rappresenta per  i l  30% la  prima causa di  morte  per  tumore del le  donne.  Chi  s i  trova ad
affrontare  i l  percorso del la  malatt ia ,  o l tre  a l le  cure,  ha bisogno di  sostegno sociale  ed
economico e  la  misura di  accertamento del la  disabi l i tà  è  fondamentale .  È una misura di
civi l tà,  una battagl ia  da sposare con forza”.

L ’ impegno chiesto  attraverso la  r isoluzione r iguarda l ’ inserimento di  un senologo
oncologico,  in  qual i tà  di  medico special ista  nel la  patologia  prevalente  oggetto del la
valutazione,  a l l ’ interno del le  commissioni  che devono veri f icare  lo  stato  di  disabi l i tà  per
pazienti  af fette  da tumore al  seno.  Per  quanto r iguarda i l  processo di  valutazione di  queste
commissioni  mediche,  Piccinini  propone che s i  tenga conto anche degl i  e f fett i  determinati
dal le  terapie  e  dal la  debi l i tazione che ne può derivare.  Viene chiesto,  inoltre,  i l
r iconoscimento,  su r ichiesta,  del la  condizione di  gravità  (ai  sensi  del la  Legge 104/1992) per
qualunque disabi l i tà  da tumore al  seno.

Per  Francesca Malett i  (Part i to  democrat ico)  “questa  r isoluzione pone un problema senti to
nei  nostr i  terr i tori .  Sono 4.500 le  nuove diagnosi  ogni  anno e  oltre  600 i  decessi .  Nel  corso
degl i  anni  grazie  al la  r icerca l ’80% di  queste  pazienti  ha una sopravvivenza di  10 anni  dal la
diagnosi .  Bisogna tutelare  queste  pazienti  perché c ’è  un tema di  qual i tà  di  v i ta ,  anche legato
al le  terapie  necessarie” .

I l  capogruppo di  ER Coraggiosa,  Federico Amico ha sottol ineato:  “Siamo convinti  che s ia
possibi le  r icomprendere questa  patologia  al l ’ interno di  meccanismi contemplat i  dal la  legge
104.  Questa  r isoluzione consente  di  colmare aspett i  che r imangono ancora scopert i  per
questo t ipo di  patologia  oncologica”.

Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  ha r icordato che “anche Europa Verde ha presentato una
risoluzione r ivolta  a l le  pazienti  oncologiche e ,  nel lo  speci f ico,  ha  chiesto  i l  r iprist ino
del l ’agopuntura”.
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Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini)  ha sottol ineato “ i l  grande lavoro fatto  dal la  Regione in
termini  di  prevenzione per  i l  tumore al  seno,  che ha consenti to  l ’at t ivazione di  screening
per  far  s ì  che non venga scoperta  in  fase  avanzata”.

(Lucia  Paci)
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15/03/2023

EMILIA-R. LEGA-FDI CONTRO CASE E AUTO
GREEN: "ABITAZIONE SACRA" -2-

(DIRE) Bologna, 15 mar. - Il Pd ribatte ricordando, con Marco

Fabbri, che gli obblighi legati alla Casa green "non sono certo

dietro all'angolo, però dobbiamo affrontare queste problematiche

in maniera non strumentale e non in modo improvvisato". E Andrea

Costa, altro dem: "Alzare le mani e dire 'è complicato e quindi

non facciamo nulla' è il modo per acuire i problemi: certo che è

difficile intervenire sul patrimonio immobiliare però bisogna

cominciare a operare".

"Non possiamo dire 'questa cosa non si può fare' e non farla:

così non si migliora la qualità della vita del pianeta. La destra

vuole che ci sottraiamo a questo dibattito", afferma Federico

Amico di Coraggiosa, mentre la verde Silvia Zamboni evidenzia che

"fare scelte come quelle proposte dalle direttive europea è una

svolta globale, ma è altrettanto globale la crisi ambientale a

cui stiamo assistendo".

(Bil/ Dire)

12:40 15-03-23
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15/03/2023

EMILIA-R. "STOP PULIZIA ETNICA", IN
REGIONE DELEGAZIONE PALESTINA /FOTO

(DIRE) Bologna, 15 mar. - Il centrosinistra in Regione

Emilia-Romagna si mobilita contro la "pulizia etnica" ai danni

palestinesi. Oggi la vicepresidente dell'Assemblea legislativa

Silvia Zamboni ha ricevuto una delegazione di Masafer Yatta, una

comunità palestinese che abita le colline a sud di Hebron in

Cisgiordania a contatto con gli insediamenti dei coloni, in

un'area oltretutto dichiarata zona di esercitazioni militari

dell'esercito israeliano. "La pressione sulla popolazione è

continua; per passare da un villaggio all'altro devono affrontare

continui check-point in uscita e in entrata, che rendono la vita

un faticoso percorso ad ostacoli", afferma Zamboni, esponente dei

Verdi.

"Insieme ai colleghi Federico Amico e Antonio Mumolo che

ringrazio per la presenza- aggiunge- ci siamo impegnati a

sollecitare Giunta e Assemblea legislativa a sostenere non solo

la campagna #SaveMasaferYatta, ma anche eventuali azioni

diplomatiche rivolte all'ambasciatore israeliano in Italia, al

fine di denunciare questa indegna e inaccettabile condizione

patita dalla popolazione di Masafer Yatta e della Palestina".

(Bil/ Dire)

18:05 15-03-23
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Presidi di polizia potenziati durante l’estate in località
turistiche: approvata la risoluzione del Pd

Sì al potenziamento dei presidi di polizia nelle località turistiche nel periodo estivo per
garantire l''ordine pubblico e la sicurezza. L''Assemblea
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Sì  a l  potenziamento dei  presidi  di  pol iz ia  nel le  local i tà  turist iche nel  periodo est ivo per
garantire  l ’ordine pubblico e  la  s icurezza.  L ’Assemblea legis lat iva  ha accolto  posit ivamente
la  r isoluzione del  Part i to  democratico f irmata da Manuela  Rontini  (prima
firmataria) ,  Massimo Bulbi ,  Nadia Rossi ,  Lia  Montalt i ,  Stefano Cal iandro,  Marco
Fabbri ,  Pasquale  Gerace,  con la  quale  s i  sol leci ta  i l  ministero del l ’ Interno a  potenziare  la
sinergia  tra  forze  del l ’ordine e  pol iz ie  local i  nonché a  r iproporre bandi  per  f inanziare  i
progett i  degl i  ent i  local i  in  sostegno al le  pol iz ie  local i .

“In vista  del la  stagione turist ica  est iva  -ha sottol ineato la  consigl iera  dem- occorre  una
buona programmazione del la  s icurezza.  Le att ivi tà  di  prevenzione e  control lo,  con servizi  ad
alta  v is ibi l i tà ,  cost i tuiscono anche un forte  r ichiamo per  i  turist i ,  determinando un r i levante
aumento di  presenze sul  terr i torio.  La percezione di  s icurezza fa  bene al la  nostra  economia
turist ica” .  Negl i  anni ,  s i  r icorda nel l ’atto  ispett ivo,  “Regione,  Comuni  e  prefetture  hanno
chiesto in  modo costante  l ’apertura di  presidi  di  pol iz ia ,  contingenti  di  r inforzo e
rafforzamento del le  piante  organiche”.  “Ricordiamo inoltre  -ha continuato Rontini-  i l  ruolo
posit ivo del la  Regione che,  pur  non avendo competenze speci f iche in  tema di  s icurezza,  ha
promosso la  sottoscriz ione di  accordi  di  programma con i  terri tori  e  ha stanziato,  nel  2021,
1 ,7  mil ioni  di  euro per  progett i  di  pol iz ia  di  comunità.  Da parte  del  governo centrale  non
deve cambiare l ’ impegno per  dare una r isposta ai  territori  e  a  una parte  importante di
economia di  questa  regione.  Naturalmente i  governi  local i  devono fare  la  loro parte  af f inché
l ’estate  2023 torni  ad essere quel la  del  periodo pre-pandemia”.

Crit ico Giancarlo  Tagl iaferri  (Fratel l i  d ’I tal ia):  “La s icurezza e  la  percezione di  s icurezza
sono estremamente importanti  per  tutt i .  Purtroppo i  cosiddett i  progressist i  se  ne r icordano
solo quando governa i l  centro-destra,  per  fare  propaganda.  Tutte  le  ramificazioni  del lo  Stato

rimininotizie.net
Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
15/03/2023
Notizia del:
15/03/2023

Foglio:1/3Utenti unici: 99
www.rimininotizie.net

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
43

51
17

18

24CONSIGLIERI REGIONALI



si  devono fare  carico del la  s icurezza,  così  come tutte  le  pol i t iche che propugnano
l ’accogl ienza senza se  e  senza ma,  salvo poi  creare  emergenze s icurezza sui  nostr i  terr i tori .
Serve indir izzare  r isorse  per  i l  control lo  del le  nostre  zone:  è  quest ione di  et ica  e  di
coerenza”.

Sul la  stessa  l inea Massimil iano Pompignol i  (Lega):  “La r isoluzione era  già  stata  presentata
nel  2022 e  al lora non si  era  spinto per  portarla  avanti .  Riproporla  ora è  meramente
strumentale.  Fra l ’a l tro,  g ià  al lora,  la  Lega aveva proposto un emendamento per  chiedere i l
potenziamento dei  presidi  est ivi .  Bisogna capire  da dove s i  è  part i t i  coi  tagl i  a i  presidi  e  c ioè
nel  2014 con i l  governo Renzi .  La percezione di  s icurezza dei  c i t tadini  è  fondamentale,
quindi  ben venga i l  potenziamento dei  presidi  di  pol iz ia  nel le  local i tà  turist iche ma senza
scomodare i l  governo per  l ’att iv i tà  posta  in  essere” .

Si lv ia  Zamboni  (Europa Verde)  ha commentato:  “La r isoluzione era  stata  presentata  nel
2022 quando c ’era i l  governo Draghi ,  sostenuto sia  dal  Pd,  s ia  dal la  Lega.  Nei  luoghi  di
vi l leggiatura,  a i  turist i  va  assicurata  la  migl iore  s icurezza possibi le” .

Massimo Bulbi  (Pd)  ha aggiunto:  “Questo  tema ce  lo  sol levano tutt i  g l i  anni  i  terr i tor i  e  le
forze di  pol iz ia ,  qualunque s ia  la  forza di  governo in carica.  Sul la  s icurezza dobbiamo
impegnarci  tutt i .  Nel le  local i tà  turist iche la  garanzia  di  s icurezza deve r iguardare tutt i” .

Luca Cuoghi  (Fdi)  ha sottol ineato:  “Dobbiamo parlare  di  s icurezza con azioni  concrete  e
uti l i .  Se  c i  r i feriamo al  periodo est ivo parl iamo di  organici  di  pol iz ia  già  r idott i  per  motivi  di
ferie ,  c i t tà  che vengono lasciate  vuote  e  in  preda al la  cr iminal i tà .  A questo dovrebbero
pensarci  i  s indaci  perché i  primi  c i t tadini  possono chiedere tavol i  con prefett i  e  questori  per
valutare  le  es igenze dei  terr i tori  e  trovare  insieme soluzioni .  I l  modo giusto  è  lavorare
attraverso gl i  enti  prepost i .  La strumental izzazione pol i t ica  non serve a  nul la” .

Per  Nadia  Rossi  (Pd)  “non è  la  Regione che s i  deve occupare di  forze  del l ’ordine ma può
sol leci tare  i l  governo.  In  quest i  anni  sono venute  meno unità  e  tempist iche per  raf forzare  le
forze  di  pol iz ia  sui  nostr i  terr i tori .  Oggi  parl iamo di  s icurezza nel l ’ interesse  generale .  La
nostra  Regione già  da anni  ha potenziato gl i  impianti  di  v ideosorvegl ianza e  ha promosso la
riqual i f icazione del le  aree più degradate  proprio nel l ’ott ica  di  garantire  s icurezza al le  nostre
comunità”.

Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore  e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RiminiNotiz ie ,  che
rimane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.
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Registrato presso Tribunale  di  Ravenna N° 1275
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